

Ressort: Entertainment

Schweizer Opernsängerin Lisa della Casa gestorben

Zürich, 12.12.2012, 08:38 Uhr

GDN - Die Schweizer Opernsängerin Lisa della Casa ist am Montag im Alter von 93 Jahren gestorben. Wie die Wiener Staatsoper am Dienstag mitteilte, starb die Sängerin in Münsterlingen am Bodensee.

In den sechziger Jahren galt die Schweizerin als einer der größten Opernstars und eine der herausragenden Strauss- und Mozart-Interpretinnen. Della Casa war ab 1947 Mitglied der Wiener Staatsoper, von 1953 bis 1968 der Metropolitan Opera in New York sowie ständiger Gast der Bayerischen Staatsoper München und der Salzburger Festspiele. Als "Arabella" in Strauss' gleichnamiger Oper war sie nach Ansicht von Experten eine bis dato nicht mehr erreichte Idealbesetzung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4000/schweizer-opernsaengerin-lisa-della-casa-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com